

Combattons par la prière, par tous les moyens, les funestes effets du mal qui commence à nous ronger. Conjurons le fléau. Qu'il ne soit pas dit qu'après avoir été l'objet de la prédilection du Cœur de Jésus, après avoir été préservé des horreurs de la révolution française et de la perversion où est tombée la France, notre peuple devienne à son tour la proie du même mal qui tue notre ancienne mère-patrie.

L. H., S. J.

Prière quotidienne pendant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que vous daigniez confirmer dans la foi les croyants et convertir les incroyants.

Résolution apostolique : Soutenir selon nos moyens les œuvres de foi, et combattre les mauvais théâtres et les mauvaises lectures.

PRIÈRE DE S. FRANÇOIS-XAVIER

POUR LA CONVERSION DES INFIDÈLES

O Dieu éternel, créateur de toutes choses, souvenez-vous que les âmes des infidèles ont été créées par vous et à votre image et à votre ressemblance. Voici, mon Dieu, qu'à votre déshonneur l'enfer s'en remplit. N'oubliez pas que JÉSUS, votre Fils, a souffert pour leur salut la mort la plus douloureuse. Je vous en supplie, Seigneur, ne permettez pas plus longtemps que votre Fils soit méprisé par les infidèles; mais apaisé par les prières de vos saints et de la sainte Église, épouse de votre divin Fils, rappelez-vous votre miséricorde, et, oubliant leur idolâtrie et leur infidélité, faites qu'ils connaissent enfin, eux aussi, Celui que vous avez envoyé, JÉSUS-CHRIST, Notre Seigneur, qui est notre salut, notre vie et notre résurrection, par qui nous avons été sauvés et délivrés, et à qui soit la gloire dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il. (1)

(1) *Indulgence applicable :* 300 jours, une fois le jour.